
 

 

平成２９年５月吉日  

黒島町民の皆様へ 

黒島小・中学校のあり方検討委員会  

会  長   大 村  靖    

 

今回は、４月１５日に実施した要望書提出、３月９日に実施した第４回あ

り方検討委員会の様子についてお知らせします。 

 

１ 要望書提出について 

（１）日時   平成２９年４月１５日（土）１１：３０～ 

（２）場所   黒島小・中学校校長室 

（３）内容   以下の内容を要望しました。 

         ①黒島小中学校を義務教育学校にすること 

         ②人的加配をすること 

         ③予算措置をすること 

（４）要望書提出式の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 裏を御覧ください 

濱田連合町内会長から西本教育長へ 大村会長から挨拶 

佐世保市教育委員会の方々 



２ 第４回「黒島小・中学校のあり方検討委員会」 

第４回委員会を開催しましたので、以下のとおりお知らせします。 

１ 日 時  平成２９年３月９日（木）１９：００～２０：３０ 

２ 場 所  黒島小・中学校校長室 

３ 参加者  牧野・大村・鶴﨑・古里・月川・髙田・木下・山﨑・戸田 

４ 協議事項 

（１）新校名の募集について 

○２１と多くの意見があり、とてもありがたい。 

○地域の名前としての「黒島」という名前は入っていた方がいい。 

○「黒島小中学校」というのが今まで慣れ親しんできた名称なので、これ

は候補に入れたい。 

○学園と名前がつくことにより、私立の学校と誤解されそう。 

○学園の意味を辞書で調べた結果、問題は無い。義務教育学校２２校中「学

園」とつけている学校が一番多い。 

  ※学園…「学校と同じ意味。現在では下級から上級にわたるいくつか

の学校からなる組織を言う場合が多い。」 

○ハマユウという花は中学校の校章にもあるし、中学校校歌にも歌われて

いる。黒島ならではの特色のある花なので、「黒島はまゆう学園」は候

補に入れたい。 

○黒島はまゆう学園・黒島みらい学園・黒島しおかぜ学園のように、「黒

島」と「学園」の間がひらがなだと柔らかい感じがしてよい。 

○意見の多かった「黒島小中学校」と「黒島はまゆう学園」、意見が複数

あった「くろしま学園」は候補に入れたい。 

○「九十九」は、小佐々町の九十九島漁協の名前、船越町の九十九(つく

も)地区を想像する。黒島らしさを出したい。 

○校名への思いから、「黒島みらい学園」や「黒島しおかぜ学園」を候補

に入れたい。 

○協議の結果、次回の校名投票では以下の５つから投票してもらうことと

する。 

 ①黒島小中学校   ②黒島はまゆう学園   ③くろしま学園 

 ④黒島みらい学園  ⑤黒島しおかぜ学園 

※議事録の詳細・このお便りは小学校のホームページに掲載しています。 

※次号では校名募集の結果についてお知らせします。 

■※義務教育学校について御不明な点は黒島小学校まで御遠慮なく 

お問い合わせ下さい。（電話：５６－２００５【担当：木下教頭】） 


